



03.10.2024 – 08:00 Uhr

Amt für Strassenverkehr zieht positive Lihga-Bilanz

Vaduz (ots) -

Vom 13. bis 21. September 2024 war das Amt für Strassenverkehr (ASV) an der Liechtensteinischen Industrie-, Handels- und Gewerbeausstellung (Lihga) vertreten. Die Auswertung der Lihga-Teilnahme des ASV zeigt, dass die angebotenen Dienstleistungen stark nachgefragt wurden.

Am Stand des ASV wurden insgesamt 323 neue Führerscheine im Laserdruckverfahren ausgestellt und dabei unter anderem noch vorhandene blaue Papierführerscheine umgetauscht. Auch der Fahrschulsimulator fand grossen Anklang bei den Messebesucherinnen und Messebesuchern. Über 1'500 Probefahrten wurden unternommen, um die eigenen Fahrfähigkeiten zu testen. Darüber hinaus beantworteten die Mitarbeitenden des ASV den Besucherinnen und Besuchern zahlreiche Fragen rund um den Führerschein und die Fahrsicherheit.

Im Rahmen der Lihga präsentierte das ASV auch das neue eGov Portal. Der über die eID zugängliche Service bietet eine Vielzahl von Dienstleistungen für Bürgerinnen und Bürger, Garagenbetriebe und Versicherungen. Im Portal können Kundinnen und Kunden beispielsweise ihre Führer- und Fahrzeugprüfungen einsehen, Kontrollschilder bestellen oder den Status des Versicherungsnachweises ihres Fahrzeugs überprüfen. Die Plattform ermöglicht es, Amtsgeschäfte von zu Hause aus und jederzeit zu erledigen.

Der Erfolg des Auftritts des ASV an der Lihga war nur durch die Zusammenarbeit mit anderen Ämtern möglich. Neben dem Ausländer- und Passamt, bei dem man beispielsweise direkt vor Ort die eID aktivieren konnte, um das eGov Portal zu nutzen, stellte das Amt für Informatik sicher, dass das eGov Portal rechtzeitig zur Verfügung stand, um es an der Lihga präsentieren und nutzen zu können.

Pressekontakt:

Ministerium für Infrastruktur und Justiz
Generalsekretariat
T +423 236 64 42
infrastruktur@regierung.li

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100923851> abgerufen werden.